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Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung vom 18. 02.2017 
 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Martin Deventer eröffnete die Versammlung um 19.36 Uhr und 
begrüßte 14 Mitglieder. Er stellte fest, dass satzungsgemäß zur 
Mitgliederversammlung eingeladen wurde und die Versammlung somit 
beschlussfähig ist. Es waren keine Ergänzungen zur Tagesordnung schriftlich 
eingereicht worden.  
 
 
TOP 2: Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde auf der Home Page des SCR 
veröffentlicht und den Anwesenden zur Einsicht vorgelegt. Ein Vortrag wurde nicht 
erwünscht. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 3: Tätigkeitsbericht für das Jahr 2016  
Der Tätigkeitsbericht 2016 wurde den anwesenden Mitgliedern von den jeweils 
verantwortlichen Vorstandsmitgliedern vorgetragen. Markus Eikeler legte die 
Mitgliederzahlen vor. Die Mitgliederzahlen sind nun schon seit ca. 7 Jahren stabil.  
Matthias Kramer gab einen Überblick über die Tätigkeiten der Ski-Schule und konnte 
berichten das schon einige Skischultage absolviert werden konnten. das neue 
Kartensystem hat sich bewährt. 
Johannes Droste  berichtete über die Jugendtour die leider aufgrund der Wetterlage 
abgesagt werden musste. In diesem Jahr wird die Jugendtour aber bei jedem Wetter 
durchgeführt. 
Martin Deventer konnte berichten, dass auch im vergangenen Jahr wieder die Ski 
Gymnastik von Jenny Engelhard als Übungsleiterin durchgeführt wurde und der SCR 
sich glücklich schätzen kann, eine so gute Übungsleiterin in seinen Reihen zu haben.  
 
Wie immer berichtete Thomas Ricke sehr ausführlich über die zahlreichen 
Tätigkeiten und Events der Abteilung Mountainbike , die mal wieder eine Vielzahl 
unterschiedlichster Aktivitäten durchführten. 
Über den Joggingtreff und das Workout für Anfänger das im letzten Jahr erstmalig 
angeboten wurde informierte Martin Deventer.   
Des Weiteren gab es für die Vorstandsmitglieder zahlreiche Termine, 
Veranstaltungen und sonstige Tätigkeiten wie Vorstandssitzungen, Pflege der Home 
Page uvm.   
Aus der Versammlung kamen keine weiteren Fragen.  
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TOP 4: Kassenbericht 
Der  Schatzmeister Meinolf Schulte erstattete den Kassenbericht wie gewohnt   
professionell und gab Auskunft zu einzelnen Positionen. Er beantwortete die Fragen 
der Anwesenden.  
Zum Schluss dankte M. Schulte den Kassenprüfern Anne Flaßhar und Felix Mester  
für Ihre Arbeit. 
 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
Felix Mester berichtete über die Kassenprüfung, die am 09.02.2017 durch Anne 
Flaßhar und ihn durchgeführt wurde. Die Bücher wurden vorbildlich und sehr 
übersichtlich geführt. Es gab keine Beanstandungen. Die beantragte Entlastung des 
Vorstandes wurde  einstimmig gewährt. 
 
 
TOP 6: Wahlen 
Der 1. Vorsitzende Martin Deventer führte die Wahlen durch. 
 
Zur Wahl standen:  
 
2. Vorsitzende/r (für 2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Johannes Droste          � einstimmig wieder gewählt 
 
Geschäftsführer/in (für 2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Franz-Peter Jürgens � einstimmig gewählt 
    
Schatzmeister/in (für 2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Meinolf Schulte    � einstimmig wieder gewählt 
 
Sportwart MTB (2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Bernd Richter       � einstimmig gewählt 
 
Stellvertr. Leiter Skischule (2 Jahre) 
Vorgeschlagen: keine Vorschläge    � der Posten bleibt für diese   
          Wahlperiode unbesetzt 
 
Beisitzer (3 Jahre) 
Vorgeschlagen: Henrik Heinemann � einstimmig gewählt   
 
Beisitzer (2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Markus Eikeler  � einstimmig gewählt 
 
Wahl eines Kassenprüfers (2 Jahre) 
Vorgeschlagen: Marcel Klagges             � einstimmig gewählt  
 
 
Alle neu gewählten nahmen die Wahl an. Henrik Heinemann war nicht anwesend 
hatte aber vorher erklärt, im Falle seiner Wahl zum Beisitzer diese anzunehmen. 
Anne Flaßhar bleibt noch für ein Jahr als Kassenprüferin im Amt. 
Felix Mester scheidet als Kassenprüfer aus. 
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TOP 7: Verschiedenes 
Nach langjähriger Vorstandsarbeit wurden Thomas Ricke, Marcel Klagges und 
Markus Eikeler aus dem Vorstand des SCR verabschiedet. Der erste Vorsitzende 
Martin Deventer überreichte den dreien einen Gutschein als kleines Dankeschön für 
die geleistete Arbeit. 
 
Der 1. Vorsitzende Martin Deventer berichtete über das 25 Jährige Jubiläum des 
SCR das in diesem Jahr gefeiert wird und zwar man 18.03.2017 in der Schützenhalle 
Remblinghausen und lud alle anwesenden noch einmal persönlich ein.  
Sabine Hermes lobte ausdrücklich die gute Organisation der Skischule vor allem die 
WhatsApp Gruppe über die man immer top Aktuell die aktuellen Kurse angezeigt 
bekommt.  
 
 
 
Der Vorsitzende bedankte sich ganz herzlich bei allen Erschienenen und beendete 
die Versammlung um 20:35 Uhr. 
 
 
Remblinghausen, 20.02.2017 
 
 
 
 
Markus Eikeler                                                                 Martin Deventer 
Geschäftsführer          1. Vorsitzender 


